

# Sosok Figur Yon Eka Putra Menuju Pemilu Legislatif 2024

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INFORMAN.ID](https://bukittinggi.informan.id)

Dec 21, 2023 - 12:58



*Sosok Figur Yon Eka Putra Menuju Pemilu Legislatif 2024*

Bukittinggi- Tak asing bagi warga, sosok Yon Eka Putra, S.AP, seorang pria tampan dan juga seorang pengusaha muda ikut berpartisipasi pada Pemilihan Umum (Pemilu) pada 2024 mendatang.



Ia merupakan salah satu calon anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Bukittinggi Dapil 3 Kecamatan Guguk Panjang Petugas Rakyat yang Merakyat.

Dalam bincang pagi bersama petugas rakyat bersama awak media pada Kamis (21 Desember 2023) ia memaparkan tujuannya untuk mencalonkan menjadi anggota DPRD kota Bukittinggi

Siapa yang tak kenal Yon Eka Putra yang selalu menyambangi rumah rumah masyarakat saat ini , siang malam tak kenal lelah dengan senyuman yang ramah dan bersahabat.

"Dengan makna petugas rakyat adalah saya selama ini selalu memfasilitasi dengan solusi jalan untuk masyarakat kota Bukittinggi otomatis kita sebagai umat manusia mempunyai alasan untuk menolong dengan finansial pribadi," terang Yon.

Diterangkan dia, saat ini jika kita mau lebih banyak untuk menjembatani untuk masyarakat kita harus ambil alih kekuasaan, itu berdampak untuk masyarakat yang kini sedang membutuhkan uluran tangan kita.

"Kebetulan saya adalah Pembina dari UMKM kota Bukittinggi dan selalu membawa beberapa orang untuk Pelatihan pelatihan dan memberikan beberapa solusi untuk masyarakat jika ada permasalahan dan saya banyak melihat beberapa masyarakat yang hidup dibawah garis kemiskinan," terangnya.

Dikatakannya, sesuai dengan visi misi Yon Eka Putra, jangan sampai kita menjadi pendatang di kota kita sendiri yakni di Bukittinggi karena kita banyak mempunyai dan memiliki sumber daya alam yang bisa kita promosikan untuk kesejahteraan masyarakat dan menciptakan satu UMKM.

Jangan sampai kita berdiri istilah kata "menumpang" dirumah sendiri, harusnya kita sebagai motto pembangkit UMKM kita sendiri.

"Salah satu ikon UMKM adalah "Kopi Bukik Apik" bisa kita angkat sebagai ikon Kota karena saya melihat di restoran ataupun di hotel hotel, Kopi Bukik Apik ini tidak ada disajikan oleh pemilik restoran ataupun pemilik hotel khususnya di Kota Bukittinggi," beber Yon

Padahal kita ini adalah kota Urang Bukittinggi kotanya orang Kurai dan di Kurai ini adalah salah satu UMKM yang menjual kopi Bukik Apik, kenapa kita tidak bisa menekan pemilik cafe dan pemilik hotel untuk menyajikan kopi Bukik Apik kenapa hanya kopi luwak atau kopi Aceh, kopi Bengkulu Lampung dll, harusnya kita mengangkat harkat UMKM kita, itulah cita cita saya saya akan mengangkat taraf hidup masyarakat.

Seperti kita ketahui, Yon Eka Putra adalah seorang Wirausahawan dan mempunyai retail retail dari Bukittinggi, Lima Puluh Kota hingga ke Pekanbaru.

Jika diberikan amanah nantinya dia siap dituntut dan di kritik jika tidak memperjuangkan aspirasi masyarakat yang telah berkontrak politik dengannya.

"Saya siap melakukan kontrak politik untuk menyalurkan aspirasi masyarakat, "  
pungkas Yon Eka Putra. (**LindaFang**).

.